

FECHA: 13 DE ABRIL DE 2025.

BOLETÍN: 190

JORNADA DE “LIMPIA CUAUHTÉMOC” INTERVIENE SAN RAFAEL CON MÁS DE 600 SERVIDORES PÚBLICOS

- *Se realizaron acciones de mejora urbana, poda, desazolve, recuperación de espacio público y rehabilitación de alumbrado.*
- *Los trabajos se concentraron en el polígono conformado por las calles Francisco Pimentel, José Rosas Moreno, Francisco Díaz Covarrubias y Manuel María Contreras.*
- *Es la quinta jornada del programa implementado por la administración que encabeza Ale Rojo de la Vega.*

El Gobierno de la Alcaldía Cuauhtémoc llevó a cabo una nueva jornada del programa ‘Limpia Cuauhtémoc’, esta vez en la colonia San Rafael, donde se desplegaron más de 600 trabajadores de todas las áreas de la administración que encabeza Alessandra Rojo de la Vega, para realizar labores de mantenimiento integral en calles, banquetas y espacios públicos.

Ale Rojo de la Vega informó que en esta jornada se realizaron 53 reconexiones de circuitos eléctricos, 87 reconexiones de luminarias, además del cambio de 24 luminarias, 28 fotoceldas y 28 reflectores, así como la instalación de 3 contactores, mejorando así la iluminación y seguridad de la zona.

También se llevaron a cabo 33 podas de árboles, el derribo de un ejemplar seco y el retiro de un tocón, además de la poda de 280 metros cuadrados de pasto, el rastrillado de 520 metros cuadrados y la plantación de un nuevo árbol.

En materia de infraestructura urbana, se realizaron 27 metros cuadrados de bacheo, mil 408 metros de balizamiento, 264 metros de guarniciones pintadas y 724 metros de desazolve de la red de drenaje. Además, se



COMUNICADO DE PRENSA

limpiaron 21 piezas de accesorios hidráulicos y se efectuó la renivelación de tapas que no habían sido atendidas en años.

Como parte de la recuperación del espacio público, se retiraron 10 macetas, 15 botes de cemento y 35 objetos usados para apartar lugares, así como 150 pendones y la limpieza de 25 postes con publicidad. En total, se liberaron 450 metros cuadrados de vía pública.

Los trabajos se concentraron en el polígono comprendido por las calles Francisco Pimentel, José Rosas Moreno, Francisco Díaz Covarrubias y Manuel María Contreras, beneficiando de manera directa a vecinas, vecinos y comerciantes de la colonia San Rafael.

Con esta intervención, el programa 'Limpia Cuauhtémoc' continúa sumando resultados y ha intervenido las colonias Guerrero, Buenavista, Roma Norte, Doctores y ahora San Rafael, como parte de la estrategia integral de mejoramiento urbano impulsada por el gobierno que encabeza la alcaldesa Ale Rojo de la Vega.